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Zaman selalu berubah, maka pendidikan pun seharusnya dijalankan sesuai 

dengan tuntutan perubahan itu. Pendidikan yang tidak disesuaikan dengan tuntutan 

zaman, hasilnya akan kurang diminati bahkan ditinggalkan oleh peserta didiknya. 

Lebih jauh lagi, lulusannya juga tidak akan mampu beradaptasi dengan zaman yang 

selalu berubah itu. Perubahan yang terjadi di masyarakat, baik berupa orientasi 

pendidikan, perubahan zaman dengan segala kemodernannya, datangnya bencana 

ataupun pandemik dan banyak hal yang dapat menyebabkan perubahan di 

masyarakat dan secara langsung dan tidak langsung lembaga pendidikan pun ikut 

serta berubah untuk dapat beradaptasi seiring dengan perubahan yang terdapat di 

masyarakat tersebut. 

Dengan ini maka diperlukan kajian dan penelitian yang mendalami tentang 

transformasi lembaga pendidikan Islam dalam perubahan sosial yang difokuskan 

penelitiannya di Nagara Kabupaten Hulu Sungai Selatan. 

Penelitian ini berusaha menggali dan menemukan deskripsi tentang 

transformasi yang terjadi pada lembaga-lembaga pendidikan Islam di Nagara, 

kabupaten Hulu Sungai Selatan dan apa saja aspek sosial yang mempengaruhi 

transformasi lembaga pendidikan Islam di Nagara, kabupaten Hulu Sungai Selatan. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif dengan jenis penelitian 

kualitatif. Penelian kualitatif adalah sebuah penelitian yang berusaha mengungkap 

keadaan yang bersifat alamiah secara holistik (menyeluruh). Penelitian kualitatif 

bukan hanya menggambarkan variabel-variabel tunggal, melainkan dapat juga 

mengungkap hubungan antara satu variabel dengan variabel lain. Penggunaan 

pendekatan kualitatif didasari pertimbangan, bahwa melalui pendekatan kualitatif 

ini akan dihasilkan data berupa kata-kata yang tertulis atau lisan dari para responden 

atau informan pelaku yang dapat diamati. Tujuan dari penelitian deskriptif yaitu 

untuk membuat deskripsi, gambaran atau lukisan secara sistematis, faktual dan 

akurat mengenai fakta-fakta, sifat-sifat serta hubungan antar fenomena yang 

diselidiki. Sesuai dengan fokus dan tujuan penelitian, jenis penelitian ini sangat 

tepat karena peneliti akan mendeskripsikan data bukan untuk mengukur data yang 

diperoleh. 

Beberapa unsur perubahan sosial yang dapat mempengaruhi trasnformasi 

lembaga pendidikan Islam, yakni baik di pondok pesantren Al-Iryad di desa 

Muning Baru, pondok pesantren Darul Amien di desa Teluk Labak ataupun pondok 

pesantren Pendidikan Islam Parigi (PIP) di desa Habirau Tengah yaitu : Ketokohan, 

Era Modernisasi, Pandemi Covid 19, SDM Para Pengajar,  Stake Holder (orang tua 

peserta didik). 

Sedangkan beberapa aspek dari lembaga pendidikan yang bertransformasi 

adalah sebagai berikut : Peraturan, Kebijakan, Sarana dan Prasarana, Sistem 

pembelajaran, Transformasi Lembaga Pendidikan (Pondok Pesantren, Madrasah, 

Perguruan Tinggi), Transformasi Lembaga Untuk Peningkatan Mutu Pendidikan. 
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The phase or the era will always change, so education should also be carried 

out in accordance with the demands of that change. Education that is not adapted to 

the demands of the times, the results will be less desirable and even abandoned by 

students. Furthermore, graduates will also not be able to adapt to the ever-changing 

times. Changes that occur in society, both in the form of educational orientation, 

changing times with all its modernity, the arrival of disasters or pandemics and 

many things that can cause changes in society and directly and indirectly 

educational institutions also participate in changing to be able to adapt along with 

the changes that occur in that society. 

So that, it is necessary to study and research in depth about the 

transformation of Islamic educational institutions in social change which is focused 

on research in Nagara, Hulu Sungai Selatan districts. 

This study seeks to explore and find a description of the transformation that 

occurred in Islamic education institutions in Nagara, South Hulu Sungai district and 

of course the social aspects that influenced the transformation of Islamic education 

institutions in Nagara, South Hulu Sungai district. 

This research uses a descriptive approach with a qualitative research type. 

Qualitative research is a study that seeks to reveal conditions that are holistic in 

nature (overall). Qualitative research not only describes single variables, but can 

also reveal the relationship between one variable and another. The use of a 

qualitative approach is based on the consideration that through this qualitative 

approach data will be produced in the form of written or spoken words from 

respondents or informants who can be observed.The purpose of descriptive research 

is to make systematic, factual and accurate descriptions, drawings or drawings of 

the facts, characteristics and relationships between the phenomena investigated. In 

accordance with the focus and objectives of the research, this type of research is 

very appropriate because the researcher will describe the data not to measure the 

data obtained. 

Some elements of social change that can affect the transformation of Islamic 

educational institutions, namely at the Al-Iryad Islamic boarding school in Muning 

Baru village, the Darul Amien Islamic boarding school in Teluk Labak village or 

the Parigi Islamic Education Islamic boarding school (PIP) in Middle Habirau 

village, namely: the figure characteristics, modernization Era, Covid 19 Pandemic, 

teaching human resources, stakeholders (parents of students). 

Some aspects of educational institutions that are transforming are as 

follows: Regulations, Policies, Facilities and Infrastructure, Learning systems, 

Transformation of Educational Institutions (Islamic Boarding Schools, Madrasahs, 

Universities), Institutional Transformation to Improve Education Quality. 
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 ملخص البحث
 

 

في الإسلامي  عهددالمعلي التحول  .٩٥٠٥٢٣٣٥١ رقم القيد : خراني ، عبد الوهاب س
لدكتور ا بروفيسور: ال ولشررا  اأالإبمناطق جنوب هولو سنغاي ، تحت  رياقالن

اجستر ، الم، فدمي حمدي كتورد الإشررا  الثاني : ال اجستر  والم، مجيب الرحمن
 ٢٣٢٢بجامعهة أنتاساري الإسلامية الحكومية بنجر ماسين، برنامج الدراسات العهليا ي

 

هلو  النقاري ،ي، التربية الإسلامية، التغير  الاجتماعيالكلمات المفتاحية: التحول المؤسس
 سنجي الجنوبية

 
ير . ، لذلك يجب أيضًا تنفيذ التعهليم وفقًا لمتطلبات هذا التغسيتغر  الزمن دائمًا

التعهليم الذي لم يتم تكييفه مع متطلبات العهصر ، ستكون النتائج أقل استحساناً وحتى 
 ، لن يتمكن الخريجون أيضًا من التكيف مع اأوقاتتخلى عندا الطلاب. علاوة على ذلكي

ر  التغير ات التي تحدث في المجتمع ، سواء في شركل التوجه التربوي ، وتغي .المتغر ة باستمرار
ل حداثة ، وظدور الكوارث أو اأوبئة والعهديد من اأشرياء التي يمكن أن اأوقات بك

تسبب تغير ات في المجتمع ، كما تشارك المؤسسات التعهليمية بشكل مباشرر وغر  مباشرر 
 .في التغير  لتكون قادرة على التكيف مع التغير ات التي تحدث في ذلك المجتمع

تحول المؤسسات التعهليمية لذلك ، من الضروري دراسة وبحث متعهمق حول 
 .هلو سنجي الجنوبية، النقاري الإسلامية في التغير  الاجتماعي الذي يركز على البحث في

تسعهى هذه الدراسة إلى استكشا  وإيجاد وصف للتحول الذي حدث في 
عية اوبالطبع الجوانب الاجتم هلو سنجي الجنوبية،، النقاري مؤسسات التعهليم الإسلامي في
 .وبيةهلو سنجي الجن، بالنقاري ةالإسلامي يةتعهليمالتي أثرت على تحول مؤسسات 

يستخدم هذا البحث المندج الوصفي مع نوع البحث النوعي. البحث النوعي هو 
دراسة تسعهى إلى الكشف عن ظرو  شمولية بطبيعهتدا )بشكل عام(. لا يصف البحث 

غر  وآخر. ن يكشف أيضًا عن العهلاقة بين متالنوعي المتغر ات الفردية فحسب ، بل يمكن أ
يعهتمد استخدام الندج النوعي على اعتبار أنه من خلال هذا الندج النوعي سيتم إنتاج 
البيانات في شركل كلمات مكتوبة أو منطوقة من المستجيبين أو المخبرين الذين يمكن 

ات الغرض من البحث الوصفي هو عمل أوصا  أو رسومات أو رسوم .ملاحظتدم
مندجية وواقعهية ودقيقة للحقائق والخصائص والعهلاقات بين الظواهر التي تم بحثدا. وفقًا 
لتركيز البحث وأهدافه ، يعهد هذا النوع من البحث مناسبًا جدًا أن الباحث سيصف 

 .البيانات وليس لقياس البيانات التي تم الحصول عليدا
ات التعهليمية على تحول المؤسس بعهض عناصر التغير  الاجتماعي التي يمكن أن تؤثر

الإسلامية ، وتحديداً في مدرسة الإرياد الإسلامية الداخلية في قرية مونينج بارو ، أو مدرسة 
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دار اأمين الإسلامية الداخلية في قرية تيلوك لاباك أو مدرسة باريجي الإسلامية للتربية 
، ائص ، عصر التحديثوهي: الخصبرو الوسطى اه في قرية (PIP) الإسلامية الداخلية
 .(، تدريس الموارد البشرية ، أصحاب المصلحة )أولياء أمور الطلاب ٩١جائحة كوفيد 
بعهض جوانب المؤسسات التعهليمية التي تتغر  هي كما يلي: اللوائح ب أما يتعهلق

والسياسات والمرافق والبنية التحتية وأنظمة التعهلم وتحويل المؤسسات التعهليمية )المدارس 
 .لية الإسلامية والمدارس والجامعهات( والتحول المؤسسي لتحسين جودة التعهليمالداخ


